

Nules suprime la aportación a la UNED y destina el dinero a becas - Levante de Castelló - 04/11/2015

# Nules suprime la aportación a la UNED y destina el dinero a becas

► El consistorio llevaba 35 años destinando ayudas al patronato de la universidad a distancia

**MÓNICA MIRA** NULES

■ El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Nules ha decidido suprimir la aportación anual que realizaba el municipio como patrono fundador a la Universidad Nacional a Distancia (UNED) por considerar que formar parte del patronato «no supone para los estudiantes de Nules descuentos en las matrículas ni de ningún otro tipo», por lo que según explicó el concejal de Educación, Ramón Canut «han sido 35 años pagando para nada y ahora es momento de repensar los recursos y optimizarlos».

Esta decisión se adoptó en el último pleno ordinario, pero no fue por unanimidad, ya que el grupo municipal del Partido Popular se opuso al considerarla «una mala decisión», como señaló su portavoz, Mario García. Se trata de una disparidad de criterios que cada una de las partes enfrentadas de-

fiende con sus propios argumentos. Cuando se creó el Patronato del Centro Asociado de la UNED, en agosto de 1980, Nules comenzó a realizar aportaciones anuales de 50.000 pesetas, que en la actualidad ascienden a 4.200 euros.

Desde el equipo de gobierno, a parte de entender que no se dan ventajas a los estudiantes de la localidad, también se defiende que la participación del ayuntamiento, a parte de la estrictamente económica, consistía en que un representante municipal va una vez al año a una reunión del patronato, y nada gana por pertenecer al mismo pueblo». Además, Canut defendió que «de Nules van estudiantes a otras uni-

Desde el PP critican que si todos los patronos hicieran lo mismo, la sede de Vila-real «tendría que cerrar»

versidades y no se paga nada por formar parte del patronato de ninguna». Por su parte, desde el PP se recordó que «gracias al patronato la sede de Vila-real está en funcionamiento».

García criticó que mientras otros municipios están «adhiriéndose al patronato, conscientes de la importancia de estas aportaciones, en Nules hacen lo contrario». Es por ello que desde el PP se afirmó que «el señor concejal de Educación tiene el dudoso honor de ser el único concejal de Nules en 35 años de historia de la UNED, que decide acabar con la colaboración». Sobre el argumento por el que se defiende que no se hacen aportaciones a otras universidades, Mario García recordó que «la financiación de las universidades públicas, como la UJI, viene de la Administración pública, algo que no sucede con la UNED». Además advirtió de que «si todos los patronos hicieran lo mismo que Nules, la sede de Vila-real tendría que cerrar».

El concejal de Educación, en contrapunto, defendió que la cantidad se destinará «a ayudar en el transporte o matrícula a alumnos sin recursos».